Harto conocido es que los enemigos de la Iglesia en nuestros dias, trabajan con suma a tividad, de dia y de noche, para inocular el vitus de la impiedad en el pueblo, sirviêndoles de vehículo la prensa, para bla femar contra los dogmas de nuestra Santa Religión y vituperar sarcásticamente las costumbres santas de los católicos. Es, por le mismo, de suma importancia para nosotros, oponer las mismas armas a nurstros enemigos, divulgando activamente los periódices católicos entre las masas populares.-Los Obispos del Concilio Pienario Latino Americano.

CORREONAGONA

Diario Católico de la mañana

«El protestantismo activa cada dia más su propaganda, sembrando la confusión y error en muchas mentes ... Es urgente y de absoluta neces dad desarrollar una intensa acción catequistica, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predominios extranjeros.g.....>

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

Editor y Administrador L. Cartín G.

Suscrición mensual @ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 5 DE JULIO DE 1930

Número 3475

Instantáneas

Reanudo, después de algunos meses de forzoso silencio, mis "Instantáneas", que contra mi voluntad causaron dolores de cabeza en el gremio evangélico costarricense, produciendo, al-fin. un cisma revolucionario en los concurrentes a la antigua iglesia evangélica de los negros, dominada hoy MISION EVANGE. LICA.

Al regresar de mi viaje por el viejo mundo y por los Estados Unidos de Norte América, asistí el primer jueves a la mencionada iglesia con el fin de oír los interesantes Estudios Biblicos del elocuente Dr. Pérez, querido hermano mío engañado y extraviado.

Ví con sorpresa que esa no. che hablaba el pastor del rebaño y, sin preguntar sobre la no' vedad, un señor sentado a mi lado, me enteró de todo lo acaecido en mi ausencia en la Misión, la enfermedad grave del Dr. Pérez, el abandono de las labores activas evaugélicas, difa maciones y calumnias reinantes entre los creyentes y otras lindezas del Instituto Bíblico, Galerón Bíblico y misioneros asalariados.

Informado, pues de todo...incluso del forzoso regreso a Puer to Rico del negro y masón Al' faro, que con su vida y milagros inundó de tinieblas el ambiente bíblico, de las injusticias y atropellos cometidos contra el farmacéutico Murillo, el mecánico Quirce y el ilustrado Dr. Pérez, creyéndole autor de estas "INS-TANTANEAS', exclusivamen te MIAS, MUY MIAS con las cuales antes, ahora y después llegaré muy hondo en los asuntos internos de estas institucio nes americanas.

Tengo el placer de felicitar al valiente Dr. Pérez por la cam' paña emprendida, rectificando errores doctrinarios que él nun ca defendió, campaña ejemplar, digna de un cristiano sincero, de un corazón que todavía está caldeado en la fragua de la caridad y del amor a Dios. Cuansegura de pronto regreso al aprisco, donde todos lo esperamos con cariño fraternal.

Felicito también al caballero informante de todo lo sucedido por sus manifestaciones cristianas. ya desengañado de la farsa biblica del TEMPLO GALE-RON D Manuel Verdesia, D.

Jesús Alfaro, señorita María Luisa Borbón y otras personas más que no recuerdo en este momen. to, que actualmente están alejadas del ambiente anticristiano que caracteriza a los ilustres hijos de Lutero y Calvino.

Dejando a un lado, por hoy, mis impresiones europeas, quiero escribir algo sobre la gran na ción norteamericana, que es ciertamente grande en muchos sentidos. Grande por su exten. sión territorial, grande en las em· presas industriales y comerciales, grande en sos edificios públicos y «rasca-cielos», grande en sus templos, teatros, plazas, parques, jardines y museos, grande en sus ferrocarriles subterráneos y elevados; pero sobre todo es grande ya en su catolicismo, practicado fervorosamente en todos sus estados y dirigido por el clero secular y regular, en su mayor parte, de origen irlandés y germano. Ahí están las catedrales de Búfalo, Rochester, Chicago y Nueva York que bien puede competir por su estilo gótico purísimo con las de León, Burgos, Milán y Colonia. Ahí están los seminarios de Brooklin, Filadel. fia, Boston, Washington, Roches ter, dirigidos unos por los pa. dres SULPICIANOS y otros como el de Rochester, por el clero secular. Ahí están sus gran diosos colegios para ambos sexos, que bien quisiera ver entre nosotros, porque todos ellos es' tán dirigidos por religiosas di-

Congreso Constitucional

Monseñor Volio pronuncia un brillante discurso sobre la libertad de enseñanza que es aplaudido con entusiasmo

Leida el acta fue aprobada. Reformas Constitucionales

Bolaños.=Presenta un prola carretera Atenas-Río Gran. 52 y 53.

to para impuestar los cigarri- respectiva, de la cual él formó

Padilla.-Hace una excitativa al Poder Ejecutivo para que someta a la Cámara la re- dola completamente y dice que glamentación de accidentes de debe buscarse la autonomía a trabajo.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada

Heredia. Tienda Benavides.

plomadas, maestras y profesoras de larga práctica en la enseñanza.

Señores evangélicos, teniendo en vuestro país tan hermosas instituciones católicas a quien combatir y destruír, por qué criticais y combatís las nuestras, que, si no tienen tan buenos y modernos edificios, tienen la misma fe. el mismo espíritu cristiano? Ah, ya os conocemos. Sois imperialistas, queréis des. truir nuestra religión para mandar y dominar con la vuestra. No lo lograréis. Estáis de más en el país.

Rómulo Ayerza

- Se lee el informe que preyecto para atender con..... senta la Cámara sobre reformas # 125 000 la construcción de constitucionales en los artículos

Bedoya. - Se refiere al dicta-Pérez - Presenta un proyec- men que ha vertido la Comisión parte. Se expresa sobre el tutelaje que ha dado el Gobierno a la enseñanza, monopolizán la enseñanza, peniéndola en manos de las personas aptas. Que bajo este punto de vista hay que distinguir entre lo que se llama Estado y lo que se llama Gobierno Agrega que es un contrasentido creer que las instituciones que no son oficiales, no son buenas Las principales universidades del mundo, como las de Cambridge, Oxford, Lisboa y Bon, no son del Estado. Hemos contemplado como principal resorte en este dictamen la liberación de la enseñanza.

> Mons. Volio = En realidad la libertad de enseñanza no fue discutida sino en la revolución francesa. En aquella edad que se llama obscurantista, la Media, y que es una Edad de brillantez y de grandes talentos. la libertad de enseñanza tuvo su mayor protección en la Igle sia y en los reyes. Los espíritus preocupados de Robespierre y Saint Just fueron los que proclamaron el monopolio de enseñanza por parte del Estado. Está bien que haya contr l en las cosas materiales de a vida moderna, pero sí es una cosa odiosa ese monopolio intelectual y espiritual de la in señanza por parte del Estado. Yo creo que el espíritu amplio de los cost rricenses no desoirà estas razones. No pido libertad

Camisas blancas, suares, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves. Tienda Benavides

Madres Católicas de Sión

El martes venidero, a las 7.30 se verificará en la capilla del Colegio de Sión, la asamblea mensual de las Madres Católicas.

Por este medio se les invita a concurrir a ese ecto.

Duelo en San Rafael de Poás

En San Rafael de Poás falleció recientemente don Rafael Castro, honrado agricultor y buen amigo de nuestro diario.

A su viuda e hijos por este medio hacemos presente nuestra condolencia.

Cuchiilas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.

Tijeras para sastre, para barbe-

ro, para modista.

Heredia. Tienda Benav ides.

para un culto determinado, sino para todos los credos y ra: zas. Dentro de la libertad, hay competencia y por ende provecho. (Aplansos.)

Ross - Manifiesta que no vo tará el dictamen por que se quita al Estado la facultad de extender títulos y se pone esta facultad en manos de los Colegios católicos.

Villalohos. - Se pronuncia . igualmente en contra e insiste en que deben ser los Colegios oficiales los que deben expender los titulos.

Mons. Volio. - Contesta al señor Villalobos diciendo que la ciencia puede suministrarse por diferentes conductos y que un profesor ateo trasalite sus preocupaciones a los alumnos, a diferencia del católico que les enseña sus deberes para con Dios. Por qué le tiene el señor Villalobos miedo al cristianis mo, si se ha educado en un ambiente cristiano, y vive bajo el cielo de un país que tiene en su Constitución un articulo que hace al Estado católico? Siempre será odioso ese privi. legio para el Liceo de Costa Rica y patrocinar monopolios de enseñanza es una campaña antipática. Los colegios católi. cos podrán impartir igual cien. cia que los liberales, pero siem' pre tendrán sobre éstos la su' periodidad moral. (Grandes aplausos.)

-Se levanta la sesión.

Las preocupaciones sociales Párrafos de aliento

San José, 3 de Julio de 1933 Srita. Marina Rodríguez A

Pte.

Muy estimada Marina:

Acabo de leer en La Triba nas su reportaje sobre la S .:: dad Bincaria e Industrial de Cooperación Femenina que so

Siga Ud. en la cuarta plana

Gran Turno en la Parroquia de La Soledad en el local que fué del Garage Americano frente a la Iglesia

Sábado 5 y domingo 6 de julio de 1930

A los feligreses y amigos de tos publicados en nuestro sema La Soledad:

Bien conocidos son los fines de este nuevo esfuerzo que vamos a hacer en beneficio de esta Iglesia: pagar las deudas que nos quedaron pendientes por las reparaciones hechas en la Iglesia do él defiende así el Reino de y atender a los pagos trimestra-Dios en contra de las teorías les de las ventanas artísticas pe. de los esposos Strachan, es señal didas a una de las mejores fábri cas europeas. Las reparaciones de la armazón y techo de la Igle. sia que se hacían indispensables costaron más de doce mil colones; las ventanas que darán mucha belleza y esplendor al templo costarán unos veinticinco mil. A una y otra cuenta hemos estado haciendo frente conforme los da

nario parroquial «La Voz Amiga», pero estamos todavía lejos de cubrir esas sumas Lo primero era necesario, de lo segundo aunque no lo fuera en el mismo grado, nadie desconocerá su gran. importancia y que el con. trato fué hecho cuando no se sos: pechaba que pudieran volverse algo críticos los tiempos. En to do caso sabemos por experiencia que la voluntad decidida todo lo vence y al notar ahora el entusiasmo de las Comisiones y de los vecinos por este Turno, abrigamos la confianza firme de que será muy bueno su resultado.

Carlos Borge C. Cura de La Soledad

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

El Salvador divino y el fin del hombre

Antes de comenzar a estudiar larga de las tres que hemos de- desgarradas por la lucha mateesta nueva e importantísima fase lineado tomando en cuenta el fin histórica de los medios de que el del hombre, y la más triste y hombre ha dispuesto para con- oscura, que con razón se la llaseguir su fin durante su vida en ma la larga noche del gentilismo. el mundo y a través de sus ade- Durante ella el hombre pierde la lantos o de sus atrasos, recorde- noción de su destino y llega a mos ligeramente las dos épocas convertirse en un ser muy semeanteriores del advenimiento del jante del bruto por sus acciones Mesías a la tierra. La primera y por sus ideas. En este punto fue la estadía de Adán en el llega ahora el final de este reina Paraíso, donde gozaba de un bienestar y una felicidad admirables; allí le vimos en el pináculo de la gloria obedecido por todos y servido de todos; le vimos inteligente y bueno pasando una existencia tranquila que no se habría de cambiar sino por el cíelo. Luego nos sorprende su dolorosa caída, que cambia por decirlo así de repente y totalmente el escenario del mundo que rodea al hombre. Aquí comienza la segunda época, la más visto pasar tanto las naciones

do de las tinieblas, del error y de la maldad gracias al cumplimiento de la magna promesa hecha por Dios a Adán en el paraíso. Al fin va a resplandecer en el cielo del mundo una nueva aurora; al fin va a conocer el hombre con toda certeza su destino sobrenatural; ahora va a comprender su valía y su honor.

Cuatro mil años han transcurrido desde el pecado del primer hombre; cuatro mil años que han

rial y moral como las vidas de los famosos héroes antiguos cuyos nombres no se apartan de los labios de muchos pensadores y de muchos personajes de las actuales generaciones; cuatro mil años que también vieron pasar como espectros horripilantes todos los grandes crímenes y todas las inmensas pasiones que reinaron en el género humano en el transcurso de aquellas páginas fatales de la historia del mundo; mas que vieron también las blancas cabezas de los patriarcas venerables y de los sabios profetas que como gigantes no comprendidos predicaban con la palabra o con el ejemplo las verdades relativas a Dios y al pueblo en sus frecuentes caídas. allanar el camino al cielo. Mas ya es necesario que se muestre la luz; el pueblo escogido va entrando él mismo por el camino del error y de la corrupción; ya guarda su seno diferentes sectas de moral maleada y detestable, y pareciera que al fin y al cabo Israel se va a dejar llevar por la corriente metifica que inundaba los purblos todos del Universo . . . Mas no, el Mesías va a llegar, y sus rasgos característicos ya han sido trazados de antemano por los profetas; más aún, está vaticinado el tiempo en que habrá de nacer y

Rogamos a los Agentes que tienen atrasadas sus liquidaciones, enviarnos dentro del más breve término los fondos de esta empresa que conserven en su poder.

el país que tendrá por cuna... Pero, ¿es digno el hombre de este nuevo e inmarcesible bien de que va a ser objeto? ;No merece el olvido y el desprecio una criatura que devuelve mal por bien y desprecio y olvido a las más grandes bondades? Sacado de la nada, se revela contra su autor; perdonado y con medios para luchar, se olvida de todo menos de ofender al Dios. que debe ser su último fin; castigado por su bien, recae en la culpa y entra muy hondo en los alma, y al fin del hombre; pa- despeñaderos del mal... ¡Oh triarcas y profetas que Israel creatura desleal! ¿Qué pretendes mantuvo en su regazo. Ahí está con tu saña y con tu desobe-David con su arpa sonora, ahí diencia? ¿Que Dios te deseche y encontramos al gran Salomón, confunda en el abismo de la héroe de sabiduría ahí está nada? Mas no, Dios no te dese-Daniel y está Moisés con sus cha, sino que manda a su propio tablas sagradas, deteniendo al hijo para reparar la ofensa y

> ANIMA (Continuará)

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucur sal entre la Iglesia de La Dolorosa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

Mantillones de lana, buena claso, clase barata. Mantillones para galápago, Mantillones nacionales. Heredia. Tienda Benavides

Santoral

Sábado 5. - Santas Zoa, Cirila y Filomena, vírgenes, San Miguel de los Santos, San Antonio María Zacarías.

SAN MIGUEL DE LOS SAN-TOS, CONFESOR

Nació San Miguel de los Santos en Vich, Cataluña, en 29 de Septiembre de 1591. Desde la edad de cinco años descubrió su piedad. Yendo con sus hermanos a una viña de su padre, se des nudó y tendió sobre unos espinos, por amor de Dios, y por imitar a San Francisco. A los doce años pasó a Barcelona, y fué recibido en el convento de la Santísima Trinidad, Habiendo sabido que en la Reforma se ob. servaba la primitiva regla, partió a Pamplona, donde el beato Juan Bautista de la Concepción, su fundador, le dió el hábito descal· zo, llamándose desde entonces Fray Miguel de los Santos. De Pamplona fré a Madrid, y por varios motivos hizo su profesión e i Alcalá de Henares. Recibió el orden sacerdotal por obedien. cia. Ayunaba con rigor, y sólo los jueves y domingos comía pan y bebía agua una vez al día. Por obediencia aceptó el cargo de superior. En 1°, de Abril de 1625 se sintió enfermo, y recibido el Santo Viático, expiró el día 10 del mismo mes, a los treinta y tres años de edad, en Vallado. lid, donde se venera hoy su cuer

Servicios de Nueva York DESPACHAMOS correos y fletes

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos contestación inmediata.

Escriba en español a La Plata Exchange, Inc. 66 Beaver Street, New York, N. Y.

TOBEDY

Nunca igualado y garantizado como el mejor alimento hasta hoy conocido para hombres débiles, mujeres que crían y ancianos. En todos los climas y para todos los organismos; el TODDY dará insuperable FUERZA y VIGOR. Tómelo FRIO o CALIENTE, siempre le será exquisitamente agradable.

Depósito General Almacén de Luis Vanni. - Tel. 2788

Nora. - Amvisaos a nuestra distinguida clientela que hemos trasladado nuestro ALMACEN contiguo a la Botica de Saborío Hermanos, 25 vareas de la esquina Noroeste del Mercado.

Roberto Loría Rivera

Ex-Juez Civil y del Crimen de San José, ha establecido su oficina de abogacía y notariado en la avenida segunda, entre la Junta de Caridad y el Registro de de la Propiedad. Teléfonos: Oficina 2335. Casa de habitación 4010

Talabartería Jirón



Confección de albardas, balijas y demás del ramo, materiales selectos y los últimos estilos.

PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

LAS COSECHAS DE CAFÉ

de estos últimos años han ido aumentando constantemente tanto, que la exportación de la pasada cosecha, la más grande que ha tenido el país, asciende aproximadamente a 363.000 sacos.

Buena parte de estos aumentos es debido a las abonadas sobre todo con

="Nitrophoska IG."=

el fertilizante completo más concentrado y más económico. Tenemos abonos para toda tierra y cultivo

F. REIMERS & Co.

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano dentista

Incorporado por examen en la Facultad de la República

Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla. - Teléfono Nº. 34.

Cuenta con todos los adelantos modernos:

Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X etc. etc. Escrupulosa asepcia.

También tiene, desde hace mucho tiempo, una oficina en PAL. MARES donde despacha un día a la semana, en la casa de Dn. Rafael Hernández, varas al Oeste del Parque.

Manifestación de amor divin

Es el último día de las festividades religiosas en honor del Sagrado Corazón en la Basílica de esta ciudad, que respira un ambiente de amor y pureza. El Deifico Corazón en su hermosa estatua, estaba radiante de belleza, colocado en un jardín semejante a un Edén de delicias y en el altar mayor la custodia que irradiaba fulgores dorados por la luz de las lámparas eléctricas: allí estaba El, oculto en las especies de pan, glorioso y grande, magnánimo y potente como está en los cielos: así se manifestaba en la tarde y en la noche del día 29 domingo.

En el apacible semblante del Rey piadoso, que entronizado gobierna en los hogares cristia- amado en quien me he complacido. nos, con sus benditas manos levantadas en actitud de demanda, como que decía dulcemente: Ve-

rinde, electriza y atrae los corazones que le aman o de los que no le correspondan a sus llamadas de amor y dice con insistencia: Io he muerto por el hombre y «nadie tiene su amor más grande que el que da su vida por sus amigos.»

Es la última noche de amor; parecía que estuviéramos contemplando el espectáculo de la Transfiguración, cuando el apóstol Pedro admirado de lo que veía, dijo a Jesús: «Bueno es, Señor, que nos estemos aquí. Hagamos tres tiendas, una para tí, otra para Moisés y otra para Elías», en los momentos que detrás de una nube salió una voz que dijo: Este es mi Hijo muy

Al prometer la vida eterna a los que le amen, les asegura que en la casa de su Padre hay munid a mi! Su actitud amorosa chas moradas, y "yo voy ahora El auge de muchos comercian- Los nuevos libros tes se debe en gran parte a la calidad de lo que venden y a la eficacia de sus anuncios, porque el que no anuncia NO VENDE.

a ella para prepararos un lugar" y advierte que El y su Padre son una misma persona.

Allá en Betania, en la casa de sus, amigos predilectos, que su corazón amantísimo los conoce a fondo, que son correspondides por El, no por ser ricos en bienes de fortuna, sino por virteo sos y sabe que más tarde darán su vida por El, en un banquete que estos dichosos hermanos le dieron en su suntuosa morada para mostrarle sus agradecimientos por haberle devuelto la vida a Lázaro y la conversión de su hermana María, que de esta vez le unge los pies a Jesús, con esencia de nardo riquisimo, dijo a Marta: "Marta, muy cuidadosa estás, y en muchas cosas te fatigas Una sola cosa es necesaria. María ha escogido la mejor parte que no le será quitada". Fué la última vez que el Corazón amante visitaba la casa de sus amigos que amaba con predilección. En la noche del do ningo estábamos trasladados a Betania; allí estaba el Deífico Corazón recibiendo honores, plegarias, oraciones y El complaciente recibía todas aquellas manifestaciones de car ño con el mismo amor con el cual recibió de Maria el tributo de ungirle los pies. El Sagrado Corazón, no quiere riqueza por que para El nada significan, quiere, anhela correspondencia a su amor desinteresado.

La sociedad católica heredia. na, durante el día y la noche de ese día, alivió un tanto los dolores de q' se que ja el Déifico Corazón, que ofrece resucitar gloriosa en el último día del mundo el alma de las personas que le reciban dignamente; y serán colocadas a la derecha del Rey Justiciero, en el día del juicio, cuando su rostro terrible cual nunca lo vieron los siglos, diga a los de su izquierda: ¡ Apartaos de mi maldiios, id al ruego eterno!

Los que estín escritos en el libro de la vida, allá en lo íntimo de su corazón, porque es Her moso y Sacro de Clemencia. irán con El al Paraiso Celestial, que eso es lo que desea.

Alterio Quesada L Heredia, 2 de julio de 1930.

DOSTUMES (Café Homepático) CORN FLAXES

GRAPE NUTS CREAM OF WHEAT Acaba de recibir

EL AGUILA DE ORO

PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

Crespones de seda colores, preciasos, precios de situación Heredia. Tienda B navides.

Cuentos Medioevales

Por Emmanuel Thompson

obra, hija del ingenio de Emmanuel Thompson, intitulada «Cuen- sa melancolía en las pupilas. tos Mediovales». Por exegesis quien hemos tratado así liger ha ocurrido hacer tertulia en ese do entre sorbo y sorbo de café, la nota del día, el proyecto lite. Dios, o a escuchar el canto rario del joven escritor, o a es- algún juglar que arrulla con cuchar en silencio religioso algu- leyenda de sus amores algun Libertad. Pensamos en Thomp- criminal de un halcon. son e inmediatamente recordamos

Hemos encontrado uno de al escritor que hemos visto a estos días en una de las vitrinas veces empuñando la pluma en de la Librería Lines, una nueva las polémicas, o ambulando por las calles con un refl jo de inten-

El nombre del autor, o el cohemos recordado a este joven a nocimiento que tengamos de él en lo personal, influye la mayomente, cuando alguna vez se le ría de las veces en la compra de un libro. Y así hemos optado Cafetín de Carlos, donde el es- por leer ese libro en una de nuescritor Octavio Castro Saborio, tras horas de descando, para Loría y Thompson se han reuni- sentirnos transport idos a la épodo muchas veces, y han comenta- ca medioeval, y asistir a las Cortes de amor, a los luicios le na anécdota intima de la vida altiva castellana, mientras por la Libertador, narrada con caminos polvorosos pasan los gran entusiasmo por ese Octavio siervos o se escuchan las pisa-Castro Saborío, perseverante en das de briosos corceles o rompe el estudio del Genio de nuestra el aire quieto de la hora el vuelo

Siga Ud. en la cuarta plana

Surtido completo. Precios bájos en loza, cristalería, casimires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aqui se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnifico: Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todes esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

ENLA



Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos precios, especialmente coronas.

- LLAME AL TELEFONO 2233 OCTAVIO LOAIZA

Los mejores Medicamentos Homeopático

Curan radicalmente toda clase de afecciones. Raúl Villalón Montero

San José. - 250 varas al Sur del Puente de la Fábrica

La Pequeña Nápoles

Nueva Tienda de novedades

Artículos para señoras, caballeros, y niños Importación directa de artículos de lujo y fantasía Frente al Teatro América, swicht del tranvía

Cura eficazmente la dispepsia

Unicos distribuidores

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

SEIS nítidos y artísticos retratos

Galería abierta día y noche 🖒 Solamente el mes de julio

Arte y economía: el summum del ideal femenino 3

Visitenos y quedará realmente complacida

eecee FOTO ELECTRA eecee

Frente a Ambos Mundos e Imprenta Alsina Ra

No hay que olvidarlo: La UNICA medicina que cura el ASMA es él

CUAJANI JORDAN

man cuyo minim

-o Depósito y Representación olos tiene la

BOTICA VARGAS

Apartado 716 Teléfono 2812

Solicite los Vinos Naturales de Naranjo, Nisperos, Marañón de la Fabiles de VICENTE SAUREZ H.

Premiades por su excelencia en dos exposiciones nacionales.

y citimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO3084 . APARTADO 927

La Christiania Portland Cementfabrik

Ti ne el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuideres generales en Costa Rica a

ADELA v. DE JIMENEZ

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado

y llegarán al país a mediados de abril 10.000 barriles de 180 kg y - 10.000 acos de 42,5 kg. Adela v. de Jiménéz e hijos Se complace en avisar al público que después

de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANIA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del páblico a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de

Cuentos Medioevales

Viene de la tercera página

Y ha sido en una de estas horas libres, que nos deja la labor diaria, que hemos podido regocijarnos en la lectura de esos cuentos que revelan, no solamente el estudio de la época, con sus costumbres y sus fanatismos, sino también el talento del escritor, la linfa dormida. quien sabe ofrecernos en cada uno de sus cuentos, como en un nuevo y jugoso del Amor.

Obra del talento del escritor, es, la de saber hacer que sus labores sepan mirar idealmente, en gracia de las descripciones, los lugares que va pintando con frase galana y pulida.

veces, casi siempre impregnado su especial disposición para la

de un tinte filosófico, hace dete ner la lectura, para meditar en las consecuencias que ofrece, como si fuera el pensamiento un pájaro viajero que ai mirar el cristal encantado de alguna laguna de leyenda, detuviera su vuelo para mirarse extasiado en

No es raro a veces, sbservar entre muchos escritores, los nu. cristal antiguo, el vino siempre merosos anacronismos que ofre cen en sus producciones, ai tra' tar de otras épocas, defecto de que no estuvo exento Shakes. peare, quien hace oir a Hamlet el ruido de los cañones que anunciaban el triunfo de Fortim. bras. Thompson ha revelado con El pensamiento atrevido a este nuevo libro, no solamente

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y **GARGANTA**

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

literatura, sino un estudio minu. cioso y cuidadoso de la época Medioval, transportando a los lectores hacia esos años lejanos, llenos de misterio, de fanatismo y de leyenda, en galera de plata de su prosa senora.

Leímos el libro con delecta ción. Oscurecía ya, cuando lo abandonamos. El crepúsculo se difundia en el paisaje. Era la hora llena de músicas invisibles, los rosales estelares empezaban a deshojar sus rosas blancas, y nosotros, hipnotizados por la lectura de ese libro bello, oyendo el sonido de las trompetas y los cuernos, mirando como a través de un sueño las jústas y los tor nos, escuchando emocionados los relatos de un juglar que viniera recorriendo los Santos Lugares en promesa a la novia muerte, creímos scrprender el galope del corcel del Rey León de Monrouse, oír la risa de la dulce Florencia, la Princesa Blanca que buscara el Príncipe por recomendación de su padre. mirar las lágrimas-cristales de dolor-caer de los cjos de la Frincesa Amapola, sorprender a Guadalberto por la ruta que descubriera y que recorriera una noche para salvar a la señora de Tremont, llevándose oportuno auxilio, y mirar perderse en las sombras de la noche al Rey que tenía el anilio misterioso, con el cual se lograba dominar al A.

Oue este nuevo libro de Emmanuel Tohmpson, revelación clara de lo que pueden el talento y el estudio, sea recibido gratamente por los lectores amantes de lo bello y que se trueque, ya que no en sonoras esterlinas, por a escasez reducida del medio, en un gajo de laurel para la fiente del incansable periodista y buen novelador.

(Tomado del A B. C.

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina

Precios especiales

en cantidades grandes.

Heredia - Apartado 20

Anunciar es vender

José J. Benavides

Fabricación de hornos, calentadores y cocinas eléctricas y de carbón Frente Foto. Hernández. Teléfono 3250

TALLER ELECTRICO

ROSALES

"El Buen Feligrés"

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.-De venta en libreria Lehmann (Sauter Co.)

LA CRISIS?

Puede ser un pretexto para que Ud. vista pulcramente, si aprovecha la gran reducción de precios que en atención a ella, ha hecho la sastrería de

J. A. BELGRAVE

Los últimos estilos, las mejores telas y el más elegante corte.

Todo a precios de verdadera crisis

Primeras Comuniones, Iglesias

En el Studio a domicilio, retrata L. G. Arias (Foto Sotillo).

Optica especial para niños. Fotógrafo técnico de New York.

Visitenos hoy --- Tel. 2437.

砂水POMADA AUXOLIN※

JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN XO -- Poderosos preparados contra la CASPA ---

ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tél. 2812

El anuncio es la clave del éxito en todo negocio

Las preocupaciones

Viene de la primera plana

trata de fundar. y la feiicito por esa iniciativa que responde a una necesidad de los tiempos; éstos son de cooperación en todas les actividades humanas, y los pueblos que mas adelante la lleven, irán a la vanguardia de los otros, porque no en balde han llamado a la acción a esa hermosa mitad del género humano, que todavía no ha dado toda la colaboración de que es capaz en la obra de la cultura social.

Da la casualidad que el mismo día que apareció su reportaje, fue publicado otro de do ña Anita Peralta de Fernández Guardia, de una oportunidad desmedida en nuestro medio social, y esas publicaciones si'

Anillo encontrado

Don Eduardo Gómez, en el Almacén Robert, tiene un anillo que encontró en la vía pública, a la orden de quien acredite ser su dueño dando las señas correspondientes.

Vidal y José J. Quirós

Abogacía - Notariado

- Arcadas. - Pasaje Dent -

multáneas revelan que la mujer toca el clarín y se prepara para ocupar el verdadero lugar que le corresponde en la sociedad, no el que ahora ella misma se asigna con frívolo desdén.

La felicito, pues, con la mayor sinceridad y deseo fervien. temente que su voz no se pierda en el vacio.

Suyo affmo. amigo,

JULIO ACOSTA

Son indiscutibles las verdades que don Julio pregona en su inspirada misiva, que nosotros compartimos en un todo considerando la verdadera trascendencia que tiene para nuestra vida social, tan oportunas como bellas actividades femeninas.

CORREO NACIONAL renueva sus efusives parabienes a la nueva entidad.

Anunciar es vender





Instrucciones en cada paquete Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

- De venta en todas partes -

Doctor Justo Pastor Lopez

MEDICO .. CIRUJANO

Establecido en San José. Oficina: Avenida Central Frente al Teatro América. Horas de consulta: De 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p m.

Rafae Meza - (irujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la linea del Tranvia. frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

- TELEFONO 2415-

REFRESCOS

CERVEZA

TRAUBE

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.